

## Sammelaktion - Jetzt spenden

(Das Bibliotheksteam)

Werden auch Sie Teil dieser Sammelaktion unter:  
[lokalhelden.ch/bibliothekbischofszell](http://lokalhelden.ch/bibliothekbischofszell)

Finanzierungszeitraum: 01.11.2021 - 19.12.2021

Finanzierungsziel: CHF 55'000

Unterstütze mit deinem Beitrag unter:

[www.lokalhelden.ch/bibliothekbischofszell](http://www.lokalhelden.ch/bibliothekbischofszell)

Ein grosses Dankeschön an alle, die uns jetzt schon so fleissig unterstützt haben. Wir freuen uns auf einen Ort der Begegnung und der Gemütlichkeit am Hechtplatz ab Ende April 2022.



## Freude schenken

(Judith Vogt und Andrea Lutz, Primarschule Hohentannen)

In der Vorweihnachtszeit durften wir Lehrpersonen mit den Schülern und Schülerinnen der Primarschule Hohentannen ein wenig Weihnachtsvorfreude gestalten. Dazu malten und schrieben wir Botschaften, welche wir in Kerzen versteckten. Einige davon fanden ihren Weg ins Restaurant Hirschen und verbreiteten dort, zusammen mit den von den Kindern der 1. - 3. Klasse gebastelten Holzsternen, Lichterglanz und Freude. Die anderen Kerzen verteilten die Schüler und Schülerinnen in den Briefkästen des Dorfes Hohentannen und wünschten den Einwohnern eine besinnliche Weihnachtszeit.



## Podiumsdiskussion der Kandidaten für die Ersatzwahl in den Gemeinderat

(Marc Niklaus, Präsident Wählerkommission)

Die Wählerkommission freut sich, Sie zur Podiumsdiskussion mit den Kandidaten, zur Ersatzwahl von Gemeinderat Daniel Zurbrügg, einladen zu dürfen. Bitte reservieren Sie

**Dienstag, 4. Januar 2022, 20.00 Uhr Hirschenschür**

Die Wählerkommission freut sich auf Ihr Erscheinen. Der 1. Wahlgang findet am 13. Februar 2022 statt. Nach dem Anlass besteht bei einem Apéro die Möglichkeit, die Kandidaten persönlich kennen zu lernen.

# POLITISCHE GEMEINDE HOHENTANNEN



## Mitteilungen aus der Gemeindekanzlei

**Dezember 2021**

Versand: 23. Dezember 2021

## Erreichbarkeit über Weihnachten / Neujahr

In dringenden Fällen erreichen Sie  
Gemeindepräsident Lukas Hoffmann unter 079 638 23 42

## Kandidat Ramon Signer stellt sich vor

(Ramon Signer)

### Ramon Signer

Jg. 1988, Polizist, verheiratet, vier Kinder, parteilos

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Politischen Gemeinde Hohentannen.



Im Jahr 2015 durften wir als Familie in das wunderschöne Dorf Hohentannen ziehen. Sehr schnell fühlten wir uns im kleinen und idyllischen Dorf wohl. Im Jahr 2018 ergriffen wir eine uns gebotene Gelegenheit eine Liegenschaft in Heldswil zu kaufen. Auch hier stiessen wir auf ein kleines und idyllisches Dorf mit einer extra Brise «Zusammenhalt».

Mit Freude und Leidenschaft bin ich in einer Führungsposition bei der Kantonspolizei Thurgau tätig. Gemeinsam mit Menschen im Bereich der gesetzlichen Möglichkeiten nach guten Lösungen zu suchen, erfüllt mich tagtäglich. Optimale Lösungen zu suchen, die unsere beiden Dörfer längerfristig weiterbringen – diese Auf-

gabe würde ich gerne zusammen mit den bestehenden Gemeinderatsmitgliedern angehen und meistern. Ich lege bei der Aufgabenerfüllung grossen Wert auf eine offene, respektvolle, ehrliche und verständliche Kommunikation. Das Ressort Bau- und Kiesabbauwesen im Interesse aller Beteiligten zu leiten und Zukunft gerichtet weiterzubringen, wäre für mich eine neue und spannende Herausforderung. Ich freue mich auf Ihre Unterstützung.

## Absage Neujahrsapéro

(Gemeinderat)

Als Folge der geltenden Bestimmungen hat der Gemeinderat den traditionellen Neujahrsapéro abgesagt, wünscht aber allen Einwohnerinnen und Einwohnern für die kommenden Festtage besinnliche Momente und einen guten Start ins kommende Jahr.

## Kandidat Markus Hinrichs stellt sich vor

(Markus Hinrichs)

### Markus Hinrichs

Jg. 1972, Müllereitechnologe, ledig, parteilos, Partnerin Maike Weisse

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Politischen Gemeinde Hohentannen.



Seit mittlerweile drei Jahren wohnen wir in der Gemeinde Hohentannen und haben hier unser zu Hause gefunden. Trotz der kurzen Zeit, die wir hier wohnen, ist uns die Nachbarschaft, wie auch die Gemeinde als solches, ans Herzen gewachsen.

Als Zugezogener sehe ich den Vorteil darin, dass ich unvoreingenommen in das Team des Gemeinderats meine Energie und Engagement einbringen kann. Durch verschiedene Tätigkeiten in der Vergangenheit in Vereinen (z.B. TV Zihlschlacht) und auch in der Privatwirtschaft, bin ich es gewohnt in Gremien

mit unterschiedlichsten Kollegen zusammen zu arbeiten und gemeinsam getroffene Entscheide glaubwürdig und entschlossen nach Aussen zu vertreten. Das Ressort Bau- und Kiesgrubenwesen motiviert mich zusätzlich als Anstösser. Als offene und sachlich orientierte Person stehe ich Neuem unvoreingenommen gegenüber und nehme Herausforderungen aktiv an. Durch mein zielorientiertes, effizientes Arbeiten und meine pragmatische Art bin ich sicher, eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit Behörden und Beteiligten im Interesse aller führen zu können.

Ich würde mich sehr freuen, mich im Interesse der Einwohnerinnen und Einwohner in der Gemeinde bzw. dem Gemeinderat aktiv zu engagieren.

## Lieber Einschleicher

(Lukas Hoffmann, Gemeindepräsident)

Ich erlaube mir, Dir Du zu sagen. Schliesslich habe ich ja auch Dein Bahnbillett bezahlt. Verschiedentlich hast Du aus Auto's in unserer Gemeinde Sachen verwendet. Zur Nachtzeit, wenn wir schlafen. Das finde ich erstens uncool und zweitens respektlos. Andern Leuten ihr Eigentum wegzunehmen, ist Diebstahl. Zum Glück sind die Heldswiler und Hohentanner clever und schliessen ihre Auto's und Häuser zukünftig immer ab. So musst auch Du Dein Einkommen ab sofort mit Arbeit erwirtschaften. Ich hoffe, Du nimmst den für Dich zukunftsoptimierenden Vorsatz für das kommende Jahr. So kann auch aus Dir noch was "Gfreut's" werden.